

ist Schächten erlaubt

Als Kontrolleur einer Ökokontrollstelle habe ich viele Schafhalter kontrolliert. Dabei fiel mir in einem Betrieb auf, das der Schäfer auf seinem Grundstück eine Schlachtstätte betrieb. Nach Rückfrage war es nicht sein Betrieb, in dem da geschlachtet wurde, sondern er hatte die Räume verpachtet. Ich habe festgestellt, dass die Schafe hier geschächtet wurden. Darauf sprach ich den Schäfer nochmals an und sagte ihm, dass das Schächten laut Tierschutzgesetz in der BRD verboten sei.

Ihn interessiert das nicht, er habe damit nichts zu tun, er habe die Gebäude ja vermietet und es sei darum Sache des Mieters. Seine Schafe, die er nach den Ökovorschriften gehalten hat, verkaufte er aber an die Leute, die den Schafen lebendig ohne Betäubung die Kehle durchschnitten.

Ordnungshalber muß ich aber sagen, dass unser Staat für dieses Massaker Ausnahmegenehmigungen erteilt.

Gegen das Tierschutzgesetz: Welcher Hohn!!!!

© **Shähnten**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)